



5 Sikap yang Harus Dimiliki dalam Mendidik Anak Usia Dini

Listen

5 Sikap yang Harus Dimiliki dalam Mendidik Anak Usia Dini

ANAK TIPS PARENTING

ARTICLE

MAR 8, 2021

Membantu proses belajar anak dengan menjadi tutor di rumah adalah keharusan bagi setiap orang tua. Salah satu caranya, yaitu dengan memanfaatkan ketertarikan anak.

Memanfaatkan ketertarikan anak dapat membantu proses berpikirnya lebih cepat.

Membantu proses belajar anak dengan menjadi tutor di rumah adalah keharusan bagi setiap orang tua. Oleh karena itu, persiapkan diri Anda untuk menjadi tutor yang baik bagi si kecil. Berikut adalah lima sikap yang sebaiknya Anda miliki saat mendidik si kecil.

Proses belajar dengan si kecil akan menjadi menyenangkan, jika Anda memasukkan unsur ketertarikan anak pada pelajaran yang akan dipelajari. Misalnya, Anda memiliki anak yang sangat menyukai permen, Anda bisa memanfaatkan permen sebagai media hitung untuk pelajaran matematika. Memanfaatkan ketertarikan anak dapat membantu proses berpikirnya lebih cepat.

Ketika menjadi tutor untuk si kecil, jangan selalu bersikap seperti tutor atau guru di sekolah. Tapi, Anda harus menjadi murid juga. Katakan pada si kecil "kita belajar bersama ya, nak" dan "kita pasti bisa menyelesaikan soal ini". Dengan cara ini anak akan tahu bahwa dia tidak sendirian. Sebab, belajar bersama memang selalu menyenangkan bagi anak.

Saat si kecil mengalami kesulitan di sekolah, jadilah pendengar yang baik bagi anak. Jangan sering memotong pembicaraan, sebelum anak menyelesaikan kata-katanya. Dimisalkan, nilai ujian si kecil jelek padahal menurut si kecil dia sudah berusaha dengan maksimal. Anda harus bersikap positif untuk menghadapinya, katakan bahwa saat ujian berikutnya, si kecil akan mendapat nilai yang lebih baik dengan belajar lebih giat.

Baca Juga: Tugas dan Peran Orang Tua dalam Mendidik Anak

Ketika si kecil asyik bermain, mereka sering melupakan waktu belajarnya. Anda harus selalu mengingatkan anak bilamana waktu belajar telah tiba. Jadikan belajar suatu kebiasaan dan kebutuhan yang harus dipenuhi oleh si kecil.

Ketika si kecil tidak kunjung mengerti apa yang Anda ajarkan, janganlah marah dan selalu memahami sikap si kecil. Setiap anak memiliki daya tangkap yang berbeda. Oleh karena itu, jangan bosan untuk selalu membimbing anak Anda dengan sabar dan telaten.

Mari aplikasikan lima sikap tersebut dengan baik saat mendidik anak ya, Mam. Kemudian, lihatlah kehebatan si kecil dan berbagai prestasi yang akan diraihinya.



Customer reviews

0

0

Rate

0 global ratings

Ratings

- 5 
0
- 4 
0
- 3 
0
- 2 
0
- 1 
0

Add Your Rating